
1-Avertissement :
Attention, ne faites pas n'importe quoi, ces plugins ont été testés dans le cadre d'une
utilisation normale, prévue pour la musique électronique : à fort niveau vous pouvez
générer des distorsions préjudiciables à vos oreilles et à votre matériel de diffusion
sonore. Si vous êtes un novice en la matière, évitez de travailler au casque à un
niveau élevé, de régler la résonance des filtres au maximum, etc... 
Ces plugins sont destinés avant tout à des musiciens maîtrisant la synthèse sonore
soustractive, électronique et qui la pratiquent régulièrement.

1-Warning :
Caution ! , If you are a novice, don't work with a headphone and the volume at max
because electronic instruments can generate powerfull bass (<40 hz) and very high
frequencies (res at max). The KX77FREE plugins are made for electronic experienced
musicians who pratice  electronic sounds synthesis regularly.

2-Licence :
auteur des plugins vst KX77FREE : Xavier Kalensky
Le téléchargement et l'utilisation des plugins vst KX77FREE sont aux risques et périls
de l'utilisateur. L'auteur des plugins vst KX77FREE et son hébergeant propriétaire du
site  SENDEI.COM  (ou  tout  autre  fournisseur)  ne  peuvent  être  tenus  pour
responsables  de  dégâts  matériels*  ou  corporels,  directs  ou  indirects,  dûs  à
l'utilisation  des  plugins  vst  KX77FREE.  Les  plugins  vst  KX77FREE  en  version
FREEWARE  sont distribués sans garantie.
L'utilisateur s'engage à ne pas distribuer les plugins vst KX77FREE. Dans le cas d'une
distribution commerciale : presse, site internet, etc..., celle-ci ne pourra s'effectuer
qu'avec  l'accord  de  l'auteur  et  avec  le  fichier  ''  Licence.pdf  ''  contenant  les
paragraphes 1-avertissements et 2-licence.
L'utilisateur en téléchargeant ou en utilisant les plugins vst KX77FREE accepte les
termes de cette licence et est censé l'avoir lue** et approuvée.
*y compris d'éventuelles pertes financières ou la perte de données personnelles et
informatiques : l'utilisateur est censé les avoir sauvegardées avant de télécharger et
d'utiliser les plugins vst KX77FREE.
** y compris les avertissements cités dans le paragraphe (1) précédent la licence
(2).
KX77FREE :©2003-2005  par  Xavier Kalensky. Tous droits réservés.

2-Licence :
author of the vst plugins KX77FREE : Xavier Kalensky
The user downloads and uses the vst plugins KX77FREE at his own risk ! 
The  author  of  the  vst  plugins  KX77FREE  and the  site  SENDEI.COM (or  all  other
provider)  can  not  be   responsible  of  material*  or  corporal  damages  (direct  or
indirect) caused by the use of the vst plugins KX77FREE.
*as any financial, personal or computer data loss. It's recommended to save any
important data before using the vst plugins KX77FREE.
The vst plugins KX77FREE in FREEWARE version are provided  without warranty.
The user may not distribute the vst plugins KX77FREE in any way. The vst plugins
KX77FREE are always distributed with the file ''Licence.pdf ''  which contains this
licence.
Before downlading and using the vst plugins KX77FREE, the user has read carrefuly
this licence (1-Warning and 2-Licence) and he accept it.
KX77FREE : © 2003-2005 by Xavier Kalensky. All Rights Reserved.
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SynthEdit: © 2003 by Jeff McClintock. All Rights Reserved.

VST and ASIO are trademarks of Steinberg Soft- und Hardware GmbH.


